

PlantaDoce.

ADN

AstraZeneca España nombra nueva directora de transformación de negocio

Inmaculada Iglesias cuenta con más de veinte años de experiencia dentro de la farmacéutica, ocupando cargos de responsabilidad en márketing.

PlantaDoce
18 ene 2021 - 11:15



AstraZeneca España promociona talento de la casa. **La farmacéutica ha anunciado este lunes el nombramiento de Inmaculada Iglesias como nueva directora del área de transformación de negocio.** Como responsable de esta unidad de reciente creación, Iglesias dirigirá la oficina de coordinación de proyectos estratégicos centrada en la transformación del negocio para abordar el futuro de la compañía en el país.

Hasta el momento, Iglesias ha dirigido el departamento de Ibx (*Innovation&Business Excellence*), gestionando proyectos claves para la compañía e impulsando su estrategia de crecimiento a través de la innovación y su proceso de digitalización. Todo ello, unido a su gran conocimiento transversal de la organización, la posicionan como pieza clave para liderar el nuevo departamento de transformación de negocio, donde gestionará proyectos estratégicos, nuevas soluciones para la compañía y nuevos modelos de gestión basados en la innovación.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/astrazeneca-espana-nombra-nueva-directora-de-transformacion-de-negocio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Durante sus veinte años de experiencia dentro de la compañía, Iglesias ha ocupado diferentes cargos de responsabilidad entre los que destacan directora de márketing del área cardiovascular y directora de ventas. Además, **la directiva ha liderado el lanzamiento de importantes marcas dentro de las áreas de respiratorio y cardiovascular**, renal y metabolismo. La directiva es licenciada en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid y diplomada en Márketing Farmacéutico por Eada.

Por su parte, Rick Suárez, presidente de AstraZeneca España, ha asegurado que “la incorporación de Inmaculada como directora de esta nueva área refuerza nuestra apuesta por el talento interno, tanto en España como a escala global”.